

Ressort: Gesundheit

Berichte über Keime auf Mettbrötchen laut Bundesinstitut übertrieben

Berlin, 12.01.2013, 08:20 Uhr

GDN - Den Alarmruf der Grünen, Mettbrötchen seien mit antibiotikaresistenten Keimen verseucht und deshalb "tickende Bomben" hält das Bundesinstitut für Risikobewertung (BfR) für übertrieben. Dem Nachrichtenmagazin "Focus" zufolge erklärte das BfR, es sei bekannt, dass rohes Schweinehackfleisch ein empfindliches Lebensmittel sei.

Resistente Keime würden regelmäßig darin nachgewiesen. Diese hätten jedoch in der Regel "keine gesundheitliche Bedeutung". BfR-Präsident Andreas Hensel sagte dem Magazin: "Die Studie liefert keine neuen Erkenntnisse, dennoch sollten gezielte Maßnahmen zur Eindämmung dieser Entwicklung weitergeführt werden."

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-5657/berichte-ueber-keime-auf-mettbroetchen-laut-bundesinstitut-uebertrieben.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com